



Rotary



勝浦ロータリークラブ週報
<http://www.katsuura-rc.org/>

2020-21年度 NO.10 TOTAL 2639 令和2年9月25日

★国際ロータリー RI会長 ホルガー・クナー

国際ロータリー第2790地区

地区委員

勝浦ロータリークラブ

編集 クラブ会報委員会

★ガバナー 漆原 慎子

★地区幹事長 吉田理愛

★会長 渡邊昌俊

★吉野昌和

★第6グループガバナー補佐 三橋美子

★青少年交換 三上直哉

★幹事 三上直哉

★関裕仁

★ローターアクト 溝口次郎

★SAA 磯野武

★岩瀬洋男

月間テーマ

【基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間】

会長挨拶



『暑さ寒さも彼岸まで』ということわざがありますが、先日までの猛暑が嘘のように涼しくなってきました。

季節の変わり目、夏の疲れなどが出る頃ですので、体調管理には気をつけてください。さて、先日は、鴨川ホテル三日月にて、3クラブ合同のガバナー公式訪問が開催され、当クラブからは、漆原慎子ガバナーはじめ、吉田理愛地区幹事長、久我守正副幹事長、小林悠紀君、中村吉政会長エレクト、西崎和治副幹事、三上直哉幹事、私が参加しました。ZOOMでも多くの会員が参加して頂きありがとうございました。また、設営にご協力頂きました会員の皆様には、心より感謝申し上げます。

例年のガバナー公式訪問に比べて、和やかななか、色々な意見交換ができ、貴重な時間を過ごせたと共に、勝浦ロータリークラブの結束力の高さ、質の高さを再確認できました。

戦略計画としては、5年～10年後のクラブを改めて考えるにあたり、皆様にアンケートを実施しますので、様々な意見を頂ければ幸いです。

来週は、週末出張となり、どうしても例会に参加できません。斎藤麻美子直前会長にお願いしてあります。お忙しいところ恐縮ですが、どうぞ宜しくお願い致します。

本日は、クラブ協議会です。クラブ研修委員会の小林悠紀君にお願い致します。本日も、ZOOMでの例会になりますが、宜しくお願い致します。

幹事報告

- 1) 地区よりロータリー財団 地区財団月次寄付レポートが届きました。
- 2) 新千葉RCより、当クラブではこの度のグループ再編及びガバナーエレクトによるガバナー補佐の指名につき、考え方、進め方に納得がいかにあります。
ロータリーの中で、「管理」「競争」という言葉が使われ、ロータリアンが他のロータリアンを「優れているか否か」判断する。そのような状況をととても残念に思っております。
地区内全クラブの全会員の皆様と共に考えたいと思い、当クラブ会報を送付させていただきます。という事で会報が届いております。
- 3) 地区よりコーディネイターニュース10月号が届きました。

委員会報告

青少年交換委員会 秋葉厚子君

昨年度、長期をエントリーしていた太田君ですがコロナの影響で8月に出発出来ませんでした。しかし本人の希望により来年度にエントリーし直し10月11日のオリエンテーションから参加します。出発は2021年の8月を予定していますので会員の方はよろしくお願い致します。

親睦委員会 西崎和治君

明日、9月26日午後から野球の試合があります。応援に来られる方は連絡下さい。

地区幹事 中村吉政君

ガバナー公式訪問を勝浦RCの地区幹事のメンバーを中心に回っています。全82クラブ中、現在32クラブ公式訪問が終わりました。本日は柏RCの方へ行っております。勝浦RCのメンバーで行きたいクラブがあれば連絡を下さい。

ニコニコBOX



本人誕生日 西崎 和治君

当日はRIロータリーの勉強会に参加し帰りにガバナー公式訪問の方達と合流しお祝いをして頂きました。



フリー 三上 直哉君

9月18日、親睦の野球に参加しました。第一打席でホームランを宣言してホームランを打つ事が出来たので次の試合でも頑張りたいと思います。応援をお願いします。

本日のプログラム

クラブオリエンテーション

『ロータリーの基礎知識を学ぼう』



小林 悠紀君

ロータリーのはじまり

ロータリーはポール・ハリスが思い描いたビジョンから生まれた。

弁護士であったハリスは、多様な職業人やプロフェッショナルがアイデアを交換し、生涯の友を見つけ、力を合わせて地域社会に貢献できるよう、1905年2月23日に3人の友人とシカゴロータリークラブを設立した。

ロータリーと言う名は当時各メンバーの職場を順番にミーティング場所として使っていたことに由来する。最初の会合から3年後にサンフランシスコに第2号のロータリークラブが誕生し、その後アメリカの各地にクラブが結成された。

現在世界の200以上の国と地域に広がり35,989クラブ、1,200,000人以上の会員を要する巨大な活動団体になっている。組織が大きくなるに従って、「ロータリー」と言う統一された組織にするために定款や細則を定めて全世界のクラブが同じ定款を採用している。

ロータリーの目的

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること
- 第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は全て価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること
- 第3 ロータリアン一人一人が個人として、また事業及び社会生活において日々、奉仕の理念を実施すること
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ネットワークを感じて国際理解、親善、平和を推進すること

ロータリーの奉仕

- ・クラブ奉仕は親睦活動とクラブの機能を充実させる事を主眼としている。
- ・職業奉仕はロータリアンが自らの職業を通じ、人々に奉仕し、高い道德水準を実践することを奨励している
- ・社会奉仕は地域社会の人々の生活の質を向上させるためにクラブが行うプロジェクトや活動である。
- ・国際奉仕は世界中におけるロータリーの人道的な活動を広げ世界理解と平和を推進する活動を含んでいる。
- ・青少年奉仕は指導力育成活動、奉仕プロジェクト、交換プログラムを通じて青少年と若者によって好ましい変化がもたらされることを認識するものである。

地区の組織について

- ・現在、日本のロータリーは34地区2270クラブ、会員数は約9万人
- ・千葉県の所属する地区は第2790地区
- ・第2790地区は(千葉)は82クラブが所属しており会員数は2770人、内女性会員は210人(7月末)、14のグループに区分されており勝浦RCは第6グループに属している。
- ※グループ再編により2021年7月1日より10のグループとなり、新第6グループには富津中央RC、富津シティRCが加わる
- ・地区のガバナーは地区内の会員から毎年交代で選ばれガバナー補佐も各グループ内の会員から毎年選ばれる

出席報告	会員数	41名	出席者数	30名	出席免除対象者	9名	MU	4名	出席率	93.8%
次回例会	例会日	10月2日	卓話例会	例会場所	オンライン例会	事務局	三上直哉	勝浦市新官1358	TEL	0470-73-1396
		10月9日	クラブ協議会						FAX	0470-73-0116
		10月16日	卓話例会							
		10月23日	休会							